

# Fachschaftsratssitzung SAW

**Datum: 12.06.2023**

**Beginn: 12:00 Uhr**

**Ende: 13:00 Uhr**

**Anwesend: Maike, Vino, Saba, Lisa**

## TOP 1: Teambuilding/Rekrutierung

Wir benötigen dringend Nachwuchs und die Zusammenarbeit untereinander verläuft nicht reibungslos. Es gibt verschiedene Teambuildingmaßnahmen wie Spiele oder Ausflüge. Ausflüge wären hilfreicher, damit kommen wir aus der gewohnten Umgebung raus und müssen uns neu einstellen. Wir könnten zum Holiday Park und zu Miramar gehen. Beim Holiday Park gibt es viele Attraktionen, die eine gewisse Teamarbeit erfordern. Man kann sich gegenseitig Mut machen, Ängste überwinden, seine Wut oder Angst einfach mal rauschreien, ohne dass es komisch wirkt. Bei Miramar hätten wir fast dieselben Möglichkeiten, nur dass es eher etwas entspannter wäre. Kaufland bietet aktuell eine Aktion an, bis Ende Juni spart man 35% vom Eintrittspreis.

We urgently need new members and the cooperation among each other does not run smoothly. There are various team building activities such as games or excursions. Trips would be more helpful, it gets us out of our usual environment and we have to adjust. We could go to Holiday Park and Miramar. At Holiday Park there are many attractions that require some teamwork. You can encourage each other, overcome fears, just shout out your anger or fear without it seeming weird. At Miramar, we would have almost the same possibilities, except that it would be a bit more relaxed. Kaufland is currently offering a promotion, until the end of June you save 35% off the admission price.

Holiday Park und Miramar wären gute Möglichkeiten, um Studierende mitzunehmen und sie für die Fachschaftsarbeit zu begeistern. Es wäre außerhalb der universitären Umgebung, Stimmung wäre ausgelassen und bei all dem Spaß hört sich die Fachschaftsarbeit nicht zu stressig an.

Holiday Park and Miramar would be great ways to take students and get them excited about student council work. It would be outside of the university environment, atmosphere would be boisterous and with all the fun, student council work doesn't sound too stressful.

Unseren Studierenden ist es auch wichtig die ehrenamtliche Arbeit der Fachschaftsräte zu würdigen und sie wollen weiterhin aktive Fachschaftsräte haben. Wenn der Besuch von Freizeitgeschäften hilft, die Fachschaftsarbeit am Leben zu erhalten, finanzieren sie gerne den Besuch.

It is also important to our students to recognize the volunteer work of the student council members and they want to ensure to have active student council members. If visiting recreational activities helps keep the student council work alive, they are happy to fund the visit.

Der Eintritt für den Holiday Park würde bis zum 30.06.23 mit dem Kauflandgutschein 31,50€ pro Person kosten.

Der Eintritt für das Miramar Erlebnisbad kostet 26,90€, inklusive Therme kostet es 30,90€ inklusive Therme und Sauna kostet es 34,90€

Admission to the Holiday Park would cost 31.50€ per person until 30.06.23 with the Kaufland voucher.

Admission to the Miramar adventure pool costs 26,90€, including the thermal bath it costs 30,90€ including thermal bath and sauna it costs 34,90€.

Das Finanzreferat informierte uns das wir solche Aktivitäten jeweils max. mit 10€ bezuschussen können.

The financial department informed us that we can subsidize such activities with a maximum of 10€ each.

Abstimmung:

Ja: 4 Nein: 0 Enthaltung: 0

Vote:

Yes: 4 No: 0 Abstention: 0

**Betrag:** 200€

**Posten:** 790.0000

**Datum:** 12.06.2023

**Ergebnis:** Beschlossen

**Beschlusstext:** Der Fachschaftsrat beschließt jeweils die Eintrittskosten für den Holiday Park und Miramar mit jeweils 10€ zu bezuschussen.

**Begründung:** Die Zusammenarbeit innerhalb des FSR funktioniert nicht mehr so gut, durch die beiden Ausflüge soll der Zusammenhalt des FSR verbessert und Konflikte aufgelöst werden. Außerdem sollen mögliche Nachwuchskräfte in einer lockeren Atmosphäre die FSR-Arbeit kennenlernen. Weiterhin ermöglichen solche Erlebnisse die Langzeitmotivation der einzelnen Mitglieder zu stärken und sich weiterhin für die Studierendenschaft zu engagieren. Die Studierendenschaft am SAI befürchtet ebenfalls bald ohne FSR dazustehen und begrüßt die Ausflüge, um langfristig weiterhin ein funktionierendes FSR zu haben.

**Amount:** 200€

**Item:** 790.0000

**Date:** 12.06.2023

**Result:** Decided

**Resolution text:** The student council decides to subsidize the entrance fees for the Holiday Park and Miramar with 10€ each.

**Justification:** The cooperation within the FSR does not work so well anymore, through the two excursions the cohesion of the FSR should be improved and conflicts should be resolved. In addition, possible new members should get to know the FSR work in a relaxed atmosphere. Furthermore, such experiences make it possible to strengthen the long-term motivation of the individual members and to remain committed to the student body. The student body at SAI

also fears that they will soon be without an FSR and welcomes the excursions in order to continue to have a functioning FSR in the long term.

## TOP 2: Kostenübernahme für Druck und Kauf von T-Shirts - Cost coverage for printing and purchase of T-shirts

Wir brauchen T-Shirts für die Fachschaftsratsmitglieder, damit sie bei verschiedenen Veranstaltungen schnell erkannt werden können. Das neue Logo ist auch schon fertig. Die T-Shirts würden mit beidseitigem Druck ca. 24€ kosten. Bei vier Personen zahlen wir ca. 96€.

We need t-shirts for the student council members so that they can be quickly recognized at various events. The new logo is also ready. The t-shirts would cost about 24€ with printing on both sides. With four people we pay about 96€.

Abstimmung:

Ja: 4 Nein: 0 Enthaltung: 0

Vote:

Yes: 4 No: 0 Abstention: 0

**Betrag:** 100€

**Posten:** 520.0000

**Datum:** 12.06.2023

**Ergebnis:** Beschlossen

**Beschlusstext:** Der Fachschaftsrat beschließt die Kosten für den Kauf und beidseitigem Druck der T-Shirts zu übernehmen.

**Begründung:** Bei verschiedenen Veranstaltungen ist es hilfreich, wenn die Fachschaftsratsmitglieder anhand ihrer T-Shirts schnell erkannt werden können. Weiterhin helfen uniforme Textilien den Gruppenhalt zu stärken. Die Fachschaftsratsmitglieder arbeiten ehrenamtlich für die Studierendenschaft, daher wäre es unzumutbar sich die T-Shirts auf eigene Kosten zu beschaffen.

**Amount:** 100€

**Item:** 520.0000

**Date:** 12.06.2023

**Result:** Decided

**Resolution text:** The Student Council decides to cover the costs for the purchase and double-sided printing of the T-shirts.

**Justification:** At various events it is helpful if the student council members can be quickly recognized by their T-shirts. Furthermore, uniform textiles help to strengthen group cohesion. The student council members work voluntarily for the student body, so it would be unreasonable to procure the T-shirts at their own expense.

## TOP 3: Logo Gutschein - Logo coupon

Leider hat von der Studienfachschaft niemand an unserem Logo Wettbewerb teilgenommen. Lisa hat eine Bekannte gefragt, die in Richtung Gestaltung tätig ist. Sie hat einige Vorschläge eingereicht,

davon gab es für ein Logo eine Mehrheit. Sie hat auf eine Bezahlung verzichtet, aber ihre Arbeit soll dennoch gewürdigt werden, daher soll sie den Gutschein erhalten.

Unfortunately, no one from Student Body participated in our logo contest. Lisa asked an acquaintance who works in the direction of design. She submitted some proposals, of which there was a majority for one logo. She has waived payment, but her work should still be appreciated, so she should receive the voucher.

**Abstimmung:**

Ja: 4 Nein: 0 Enthaltung: 0

**Vote:**

Yes: 4 No: 0 Abstention: 0

**Betrag:** 30€

**Posten:** 790.0000

**Datum:** 12.06.2023

**Ergebnis:** Beschlossen

**Beschlusstext:** Der Fachschaftsrat beschließt als Entlohnung für das neue Fachschaftslogo der Person einen 30€ Gutschein zu kaufen.

**Begründung:** Die Gestaltung eines Logo ist eine langwierige und mühsame Arbeit, mit dem Kauf des Gutscheins soll diese Arbeit gewürdigt werden. Auf dem freien Markt kosten solche Aufträge schnell mehrere hundert Euro, da sind 30€ ein Schnäppchen.

**Amount:** 30€

**Item:** 790.0000

**Date:** 12.06.2023

**Result:** Decided

**Resolution text:** the student council decides to buy a 30€ voucher as a reward for the new student council logo of the person.

**Justification:** The design of a logo is a long and tedious work; with the purchase of the voucher this work should be appreciated. On the free market such orders cost quickly several hundred euros, there 30€ are a bargain.